

Marina, ¡ya estamos cerca! Celebre nuestra nueva sucursal con nosotros

Se acerca la inauguración de nuestra nueva sucursal en Marina, ¡y ya queremos que nos acompañe! Nuestro equipo está entusiasmado por poder ayudar a más personas que nunca a hacer realidad sus sueños y alcanzar el bienestar financiero.

Acuda a nuestras celebraciones por la inauguración y disfrute de bocadillos, regalos y camiones de alimentos, que estarán disponibles durante el evento. Además, ¡tendremos una presentación especial de Rynell "Showbiz" Williams, de 102.5 KDON, durante las festividades! Manténgase atento a bayfed.com/marina para ver las fechas y los anuncios futuros.

Conforme conozcamos mejor a la comunidad de Marina, queremos ampliar a la región nuestro extenso programa de apoyo a la comunidad. Bay Federal tiene el compromiso de marcar una diferencia real en las vidas financieras de las comunidades a las que servimos. Manténgase alerta para conocer las organizaciones y obras de caridad locales que apoyaremos.

Mientras instalamos las nuevas lámparas, obras de arte y estaciones para cajeros, ya nos imaginamos el momento en que usted entre por las puertas. ¡Nos veremos ahí muy pronto!



Es la época (de una revisión de su dinero a mitad del año)



Por GreenPath Financial Wellness

Ahora que estamos en pleno verano, la idea de preparar sus finanzas para la época navideña puede parecer excesiva, pero julio es un mes ideal para hacer ajustes de medio año que faciliten su viaje hacia los meses navideños.

Analice su presupuesto: Use una hoja de cálculo o una aplicación gratuita para identificar áreas en las que quizá está gastando demasiado y podría reducir sus costos.

Automatice sus ahorros: Considere la estrategia de "programar y olvidar" para asignar sus ahorros. Establezca una transferencia automática razonable, semanal o mensual, a una cuenta de ahorros, y vea crecer sus reservas.

Pague sus deudas de manera estratégica: Estudie los saldos y las tasas de intereses de sus tarjetas de crédito, préstamos y otras deudas. Ataque primero las deudas con intereses más altos, y considere la opción de usar un programa de gestión de deudas.

Estudie su informe crediticio: Solicite una copia gratuita de su informe crediticio en AnnualCreditReport.com. Estudie el informe para ver si tiene errores que podrían redundar en una calificación crediticia más baja.

Póngase en contacto: Si necesita ayuda adicional, GreenPath Financial Wellness le ofrece asesoría financiera, sin costo y sin hacerlo sentir juzgado, de expertos certificados que están listos para atenderlo como usted prefiera. Para comenzar, llame al 877.337.3399 o visite bayfed.com/greenpath.





Servicios de inversión en Bay Federal Credit Union

Presentados por sus asesores financieros de LPL

Invierta tomando en cuenta los aranceles

Los aranceles, o impuestos a las importaciones, normalmente se usan para proteger a las industrias nacionales. Los aranceles pueden afectar a las empresas y las economías, y los inversionistas pueden ajustar sus estrategias y carteras de varias maneras.

Enfoque en las compañías nacionales: Las compañías que generan la mayor parte o la totalidad de sus ingresos en el mercado nacional deben verse menos afectadas por los aranceles que las que dependen del comercio internacional.

Diversificación de cartera: La diversificación puede ayudarle a administrar el riesgo. Al distribuir sus inversiones en distintos sectores, regiones y países, los inversionistas pueden controlar los efectos de que una inversión específica se desplome.

Practique la adaptabilidad: Los inversionistas también pueden considerar a las compañías que han demostrado ser adaptables ante los aranceles. Es importante señalar que, si bien los aranceles pueden producir adversidad, también pueden producir oportunidades. Para los inversionistas, eso podría significar una oportunidad para invertir en compañías que puedan beneficiarse con los aranceles.

Manténgase informado: Interpretar las tendencias y predecir los efectos de los aranceles potenciales puede ser difícil para los inversionistas, y exige una aguda comprensión de la política y la economía a nivel internacional. Es esencial que cuente con la asesoría de un profesional financiero que entienda la manera en que los aranceles y otros factores macroeconómicos afectan a inversiones específicas.

Actúe hoy: Programe una consulta gratuita con uno de nuestros expertos asesores financieros para recibir respuestas a todas sus preguntas.

No existen garantías de que una cartera diversificada mejore el retorno global o supere el rendimiento de una cartera no diversificada. La diversificación no protege contra el riesgo del mercado.

¿Le interesa leer el artículo completo? Visite bayfed.com/investmentnews

Para programar una consulta gratuita con nuestros asesores financieros de LPL y hablar sobre sus opciones, visite www.bayfed.com/investments o llame al **831.479.6000**, opción 7.

 **Investment Services**
at Bay Federal Credit Union
Available through LPL Financial, Member FINRA/SIPC

Ofrecemos valores y servicios de asesoría a través de LPL Financial (LPL), una firma registrada de asesoría en inversiones y corretaje (miembro de FINRA/SIPC). Productos de seguros ofrecidos a través de LPL o sus afiliadas acreditadas. Bay Federal Credit Union y Servicios de Inversión de Bay Federal Credit Union **no están** registrados como corredores o asesores en inversiones. Los representantes registrados de LPL ofrecen productos y servicios a través de los servicios de inversión de Bay Federal Credit Union, y también pueden ser empleados de Bay Federal Credit Union. Estos productos y servicios se ofrecen a través de LPL o sus afiliadas, que son entidades independientes y no están afiliadas a Bay Federal Credit Union o los servicios de inversión de Bay Federal Credit Union. Los valores y seguros que se ofrecen a través de LPL o sus afiliadas.

No están asegurados por NCUA ni por otras agencias gubernamentales	No están garantizados por una cooperativa de crédito	No son depósitos ni obligaciones de la cooperativa de crédito	Pueden perder valor
--	--	---	---------------------

Su cooperativa de crédito ("Institución Financiera") ofrece remisiones a profesionales financieros de LPL Financial LLC ("LPL") de acuerdo con un convenio que permite a LPL pagarle a la Institución Financiera por esas remisiones. Esto genera un incentivo para que la Institución Financiera haga esas remisiones, que provoca un conflicto de intereses. La Institución Financiera actualmente no es cliente de LPL en cuanto a servicios de asesoría. Visite <https://www.lpl.com/disclosures/is-lpl-relationship-disclosure.html> para obtener información más detallada.

Salga a conducir hoy

¿Está buscando su siguiente automóvil? ¡Estamos listos para ayudarle! Reciba la aprobación previa de su préstamo automotriz, disfrute de 90 días sin pagos, ¡y reciba un descuento adicional de 0.25% en su tasa por ser miembro de Bay Federal!*

No importa si busca un vehículo nuevo o nuevo para usted, podemos ayudarle con todo el proceso y ponerlo al volante.

*Para ver más información, visite bayfed.com/auto-promo.

La línea HELOC Flex

Si es dueño de su vivienda y necesita algo de efectivo extra en su bolsillo, ¡una línea HELOC Flex podría ser su mejor opción! Con opciones flexibles para asegurar sus tasas, esta es una excelente oportunidad para las personas que quieren hacer grandes cambios en sus vidas, como planear una boda, adoptar a un niño o remodelar su casa.

¿Listo para empezar? ¡Comuníquese hoy mismo con nuestro equipo de préstamos de vivienda, visitando bayfed.com o llamando al 831.479.6000 ext. 8304!

 **Bay Federal**
CREDIT UNION

831.479.6000 • www.bayfed.com • 888.4BAYFED



Asegurado a nivel federal por NCUA
Prestamista hipotecario que ofrece
igualdad de oportunidades